



## Polizeirevier Salzlandkreis

### **Polizeimeldungen**

#### **Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen**

**Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.**

#### **Staßfurt (Diebstahl auf Baustellen)**

In der Nacht zu Donnerstag verschafften sich unbekannte Täter widerrechtlich Zugang zu einer Baustelle an der Landstraße 73 nahe Staßfurt. Hier begaben sie sich zielgerichtet zum Baucontainer. In dem Container befanden sich diverse Arbeitsmaterialen. Die Containertüren waren zum Tatzeitpunkt mit zwei Vorhängeschlössern gesichert. Zudem wurde zur Sicherheit ein Bagger vor die Türen gefahren und dort abgestellt. Die unbekannten Täter gelangten trotz dessen gewaltsam ins Innere. Entwendet wurden ein Heizspiegel, ein Planschäler, ein Elektroverteilerkasten und ein Starkstromverlängerungskabel. Es entstand ein geschätzter Schaden von Gesamtschaden mindestens 4.000€.

#### **Staßfurt (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)**

Unbekannte Täter haben in der Nacht zu Donnerstag aus einem in der Emil-Gruppe-Straße abgestellten Skoda diverses Werkzeug entwendet. Der Nutzer hatte das Firmenfahrzeug auf einem Parkplatz abgestellt und sich nach Hause begeben. Am Morgen bemerkte er den Diebstahl der Werkzeuge. Einbruchsspuren waren am Fahrzeug nicht festzustellen. Ob alles ordnungsgemäß verschlossen war, als er das Fahrzeug verließ konnte er während der Anzeigenaufnahme nicht mehr mit Sicherheit sagen. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und dauern an.

#### **Borne (Einbruchsdiebstahl)**

In den Donnerstagmorgenstunden wurde in einen Garten der Kleingartenanlage „Eintracht Borne“ eingebrochen. Die Täter zerstörten das Vorhängeschloss des Gartentores und hebelten anschließend die Laubentür und die Tür eines Schuppens auf. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen wurden 6 Kisten Bier und 36 Flaschen Schnaps entwendet. Weiterhin fehlen zwei 20 Liter Kanister Diesel und diverses Leergut. Der Garten wurde offenbar schon zum zweiten Mal innerhalb der letzten beiden Tage aufgesucht. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

#### **Bernburg (Fahren ohne Fahrerlaubnis)**

Am Mittwochnachmittag kontrollierte die Polizei einen 27-Jährigen, welcher mit einem Mercedes im Kustrenaer Weg unterwegs war. Der Fahrer konnte den Beamten keinen Führerschein vorweisen. Die Überprüfung in den polizeilichen Informationssystemen ergab, dass der Mann derzeit nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis ist. Auf Nachfragen räumte er dies auch ein. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet, die Fahrzeugschlüsse sichergestellt und die Eigentümerin informiert. Bei dem Fahrer wurden zudem typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmitteln festgestellt. Ein freiwilliger Test reagierte positiv. Ein diesbezügliches Bußgeldverfahren wurde angeregt. Der Mann wurde nach Entnahme der zur Beweissicherung erforderlichen Blutproben aus der polizeilichen Maßnahme entlassen.

#### **Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Die Polizeikontrollierte am Mittwochnachmittag einen 26-Jährigen, der mit einem PKW in der Kalistraße unterwegs war. Im Rahmen der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmitteln festgestellt. Ein freiwilliger Test reagierte positiv. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Bußgeldverfahren eingeleitet. Nach Abschluss aller zur Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen konnte der Mann seinen Weg zu Fuß fortsetzen: Eine Mitteilung an die Führerscheininstelle erfolgte.

#### **Schönebeck (Geschwindigkeitskontrolle)**

Aufgrund einer Bürgereingabe führte die Polizei am Mittwoch, zwischen 16:00 und 20:00 Uhr, an der Straße der Jugend, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 174 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 13 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 9 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsbescheid zugesandt. Gegen 4 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 56 km/h gemessen.

#### **Alsleben (Geschwindigkeitskontrolle)**

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 08:45 und 10:15 Uhr, an der Ascherslebener Straße, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 54 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 5 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. Den 5 Fahrern wurde ein Verwarnungsbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 66 km/h gemessen.

#### **Staßfurt (Geschwindigkeitskontrolle)**

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 10:00 und 12:00 Uhr, an der Neundorfer Straße, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 145 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 3 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. Den 3 Fahrern wurde ein Verwarnungsbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 63 km/h gemessen.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35  
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: [presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de)